LA FAMILLE

REVUE HEBDOMADAIRE

L'abonnement, qui est d'une piastre (\$1.00) par an, date du ler janvier. S'adresser, pour tout ce qui concerne la revue, à F. A. BAILLAIRGÉ, Ptre, à Joliette, P. Q., Canada.

NOUVELLES RELIGIEUSES

Le cardinal Lavigerie a reçu du marquis de Brides la somme de 3 millions, deux cents milles piastres, pour l'aider dans sa nouvelle campagne, qui on le sait est de donner la liberté aux esclaves africains.

Un bataillon belge partait dernièrement pour faire la guerre aux marchands d'esclaves dans l'Afrique centrale, il a rencontré une troupe d'Arabes qui avait 1000 esclaves entre les mains. La bataille s'est engagée, les Arabes ont été battus et les 1000 esclaves mis en liberté.

* *

Melle Marie Anne Keaton de Philadelphie a légué \$ 12.000 pour œuvres de religion. Quand cet exemple sera-t-il suivi par un plus grand nombre de catholiques. Les Canadiens en particuliers devraient s'occuper de leurs maisons d'éducation. Plusieurs se plaignent de nos collèges ; que l'on sache que ces collèges font des merveilles pour le peu de ressources à leur disposition. Qui songe à les doter?

* *

L'Augleterre se convertit peu à peu. Le cardinal Manning a 14 suffragants.

Le conseil privé de la reine Victoria compte 9 catholiques.